

AUSSTELLUNG



Nostalgische Erinnerungen an die Kindheit

ALHAURÍN DE LA TORRE

Museo andaluz de la Educación

C/Ermita 29. Bis zum 28. Februar, dienstags bis freitags von 10 bis 13.30 Uhr und von 17 bis 20 Uhr, samstags von 10 bis 13.30 Uhr. Eintritt frei.

BEATRICE LAVALLE. Im andalusischen Erziehungsmuseum (MAE) in Alhaurin de la Torre kann bis zum 28. Februar die Ausstellung 'Juguetes de nuestra Infancia' besucht werden, die einen nostalgischen Rundgang durch die Welt des Spielzeugs von den 1950er Jahren

bis zur Jahrtausendwende bietet. Die Ausstellung, die im Anschluss auch in anderen Gemeinden der Provinz Málaga und Andalusiens gezeigt werden soll, umfasst die unterschiedlichsten Exponate. Zu sehen sind etwa die ehemals bei Kindern so begehrten Modellrennbahnen, Labor- und Experimentierkästen, Zaubererkits und legendäre Puppen wie etwa die Nancy der Firma Famosa oder der Madelman, das spanische Equivalent zu Barbies Ken. Für die jüngeren Besucher dürften hingegen die ersten

Videospielkonsolen von Atari und Sega aus den 1970er Jahren interessanter sein. Die Exponate, die in 14 Vitrinen ausgestellt werden, stammen aus der Sammlung des MAE sowie Schenkungen und Leihgaben von Privatpersonen. Die hier ausgestellten Objekte stellen nur einen Teil der umfangreichen Sammlung des Museums dar. Geplant ist, die Sammlung in dem zukünftigen Sitz des MAE in dem Gebäude an der Plaza del Conde, das von der Stadt restauriert werden soll, in einer Dauerausstellung zu zeigen.

Bis zum 21. März ist die Ausstellung 'Barro y Cristales' mit Keramiken von Alfonso Rot zu sehen.

Galerie Javier Román

C/San Juan Letrán 10. Öffnungszeiten: montags bis freitags von 11 bis 14 Uhr und von 18 bis 21 Uhr.

Bis zum 24. Februar ist die Ausstellung 'La Luz del Mediterráneo' des EquipoLinea viva zu sehen.

MARBELLA

Museo Ralli

Urb. Coral Beach, Río Verde, N-340, km 176.

Öffnungszeiten: dienstags bis samstags von 10 bis 15 Uhr.

Bis 2022 ist die Ausstellung 'Seoane'

zu sehen. Zudem werden die Dauerausstellungen 'Arte contemporáneo en Oaxaca. Vanguardia, Mito y Tradición' und 'Surrealismos. De Giorgio de Chirico a Francis Bacon' gezeigt.

Galeria Yusto Giner

Industriegebiet La Ermita, C/Madera 9. Öffnungszeiten: montags bis freitags von 10 bis 19 Uhr.

Bis zum 24. März ist die Ausstellung 'Let's Get Metaphysical' mit Werken von Ana Barriga, Taylor Mckimens, Magda Kirk, José Lerma, Kristof Santyund Jake Clark zu sehen.

MIJAS

Casa Museo

Plaza de la Libertad 2, Mijas Pueblo. Öffnungszeiten: täglich von 10 bis 14

Uhr und von 17 bis 21 Uhr.

Bis 20. Februar ist die Ausstellung 'El Paraíso perdido' mit Werken von José M. Jiménez zu sehen.

Centro Cultural

Bulevar de La Cala, La Cala de Mijas. Öffnungszeiten: montags bis freitags von 10 bis 14 Uhr und von 17 bis 20 Uhr.

Bis 14. Februar ist die Gemeinschaftsausstellung 'Ilusiones' der Galeria Studio 33 zu sehen.

Centro Cultural Las Lagunas

C/San Valentín 5. Öffnungszeiten: montags bis freitags von 10 bis 22 Uhr.

Bis zum 1. März ist eine Ausstellung mit Makramee und Lederarbeiten von Juan Leiva Quesada zu sehen.

NERJA

Centro Cultural Villa de Nerja

C/Granada 45. **Bis 14. März** ist die Ausstellung 'Los Acantilados de Maro a Cerro Gordo' mit Fotografien von Sergio Reyes zu sehen.

TORROX

Hotel Restaurante La Casa

Plazuela de Barajas 3, Torrox Pueblo. Öffnungszeiten: montag bis samstag von 10 bis 14 Uhr.

Bis Ende April stellt die britische Künstlerin Margaret Riordan ihre Werke aus.

VÉLEZ-MÁLAGA

Sala El Pósito

Plaza de la Constitución. Öffnungszeiten: montags bis samstags von 10 bis 14 Uhr und von 16 bis 20 Uhr.

Bis 5. März ist die Ausstellung 'Mystic-Ascetic' mit Werken von Eduardo Roberto zu sehen.

FESTE

ALMUÑÉCAR

Plaza de la Independencia

Stadtteil La Herradura. **Am 26. Februar** findet um 21 Uhr ein Karnevals-Straßenumzug vom Centro Cívico zur Plaza de la Independencia statt, wo um 22 Uhr ein Verkleidungswettbewerb für Erwachsene und ein Karnevalsfest mit DJ Moisés Franco veranstaltet wird. **Am 27. Februar** findet um 12 Uhr ein Karnevals-Straßenumzug vom Centro Cívico zur Plaza de la Independencia statt, wo um 12.30 Uhr ein Verkleidungswettbewerb für Kinder veranstaltet wird.

ESTEPONA

Parque el Calvario

Am 19. Februar wird von 12 bis 18 Uhr Karneval gefeiert. Um 12 Uhr findet ein Kinderfest mit Verkleidungswettbewerb statt und ab 14 Uhr treten Gesangsgruppen auf. Bei Regen wird das Fest in das Centro cultural Padre Manuel (C/Fernando 2) verlegt.

MÁLAGA

Theaterschule Esad

C/Béla Bartók 2. **Vom 12. bis zum 18. Februar** finden, jeweils um 20 Uhr, die Vorausscheidungen des Karnevalsgesangswettbewerbs statt.

VÉLEZ-MÁLAGA

Verschiedene Austragungsorte

Am 18. und 19. Februar wird in Vélez-Málaga Karneval gefeiert. **Am 18. Februar** findet eine Karnevalsnacht im Teatro del Carmen statt. **Am 19. Februar** wird der Karnevalsumzug veranstaltet.